

De la pétanque pour le Téléthon

1 min

À l'occasion du Téléthon, et après la randonnée pédestre et cycliste ainsi que le quine, le club de pétanque avait prévu une journée de parties en doublettes ouverte à tous au boulodrome Julien-Cœurveillé, dimanche. La bonne participation a réjoui les organisateurs, dont le président Fabien Grimal. Ce fut une excellente initiative pour réaliser une action de solidarité dont la totalité des fonds recueillis viendra en aide à la recherche, dans une ambiance sportive et conviviale.

